

レクリエーション

2024.6.9 in 広島

5年ぶりのレクリエーション大会です！今年も社員と社員家族が参加しソフトバレーにクイズ、お絵かきゲームなどで盛り上がりました。

赤青黄色の3チームに分かれて和気あいあいと体を動かし、頭を働かせながら楽しい時間を過ごしましたね★今回初参加の方が多く今までのレクリエーションと違って新鮮な会でした。普段ZOOMでしか会う機会がなかった人の意外な一面が見たのではないのでしょうか？今回は残念ながら参加できなかった方も次の機会ぜひ一緒に楽しみましょう！企画運営をして頂いたレクリエーション委員会の皆様ありがとうございました！！



委員会だより

■SDGS委員会

小谷明輝 岡本香織 白石浩一 三浦智子

小川花菜 渡邊賢 江口僚



～クリサポ・クリサポM・クリサポCの皆様へ～

日々の業務の中、SDGS委員会の活動にご協力いただきまして、ありがとうございます。各店舗が熱心に活動に取り組みられているようでSDGS委員会メンバー一同、大変嬉しく思います。今回は各店舗の中から代表店舗の活動を一部ご紹介をさせていただこうと思います！

シュガーナックルでは、全国で清掃活動をされているゴミ拾いボランティアのNPOの『greenbird』米子チームの活動へ初めて参加されたようです！1回目は5月30日にシュガーナックルの横を流れる川周辺、2回目は6月2日に米子駅周辺を清掃活動されました！シュガーナックル米子店の参加者からは「活動の中で地域の方々と交流したり、シュガーナックルの宣伝もしたり、こういう小さな活動から地域に必要とされるお店になっていけるような気がした」との事で今回の活動を通じて得た気づきもあったようです！最後に「ゴミ拾いはやりだすと楽しく、気分も良くなり、これからもゴミ拾いで心と体の健康を促進してきます!!」とのコメントを頂いています(^^♪

紹介店舗名：シュガーナックルボクシングジム米子店

●集合写真



●活動風景



●SDGS委員会より～ 清掃活動大変お疲れ様でした!(^^)!夏会議にて結果発表、表彰を行います！

活動を通じて、地域の人々との繋がりも深まったようですね！

地域の人々から感謝され、横のつながりを強化していくためにも今回のように行動を起こすことは、とても大事になってくると思います。今後も活発に活動することで社会貢献していきましょう!(^^)/

お知らせ

カーブス津山西店
祝！8/1リニューアル移転オープン！



八木店長からのコメント☆

無事、移転オープンを迎えることができました！さらに多くの方にカーブスを知ってもらえるよう活動頑張ります！

♡お誕生日おめでとうございます♡

取材協力 ※敬称略

社長の言葉

新入社員紹介

レクリエーション

SDGs だより

お知らせ

協力

伊田武志

新入社員の皆様

レクリエーション委員会

SDGs 委員会

カーブス津山西店

社内報委員会

原翔子 松浦奈央 松本理恵
藤平祥太 中島智明